
Протокол № 57 
заседания Судейского комитета 

Общероссийской общественной организации 
Всероссийская федерация танцевального спорта 

и акробатического рок-н-ролла» (СК АРР ФТСАРР) 
 
 

Дата проведения: 29 августа 2019 года 
Место проведения: ZOOM 
Начало заседания: 20:00 окончание заседания: 22:00 
Форма голосования: открытая 
 
Члены СК АРР ФТСАРР, принявшие участие в заседании СК АРР ФТСАРР: 
Пайвина Наталья Викторовна, Деркач Елена Николаевна, Дмитриева Дарья 

Валерьевна, Леонова Анастасия Григорьевна, Кирина Ирина Александровна, Хороших 
Андрей Васильевич, Козаков Михаил Валерьевич. 

В 20.40 присоединился Архипов Олег Юрьевич. 
 
Повестка дня: 

1. Выборы секретаря заседания. 
2. План работы и бюджет СК АРР ФТСАРР на 2020 год. 
3. Проведение семинаров повышения квалификации судей и сертификации судей в 
ноябре-декабре 2019 года. 
4. Обсуждение проекта Регламента формирования судейских коллегий.  
5. Рассмотрение обращения Лапшина А.Д. 
6. Рассмотрение предложенного Дмитриевой Д.В. документа по уровням безопасности 
элементов. 
7. Рассмотрение обращения клуба «Планета». 

 
 
1-й вопрос повестки дня: 
Пайвина Н.В.: предлагается избрать секретарем заседания Леонову Анастасию 

Григорьевну. Будут другие предложения? Предложений нет.  
Кто за данное предложение, прошу голосовать. 
Голосовали: «ЗА» единогласно.  
Решение принято. 
 
2-й вопрос повестки дня: 
Пайвина Н.В.: предлагается включить в план работы и бюджет СК АРР ФТСАРР на 

2020 год следующие пункты: 
1) 4 очных заседания СК АРР ФТСАРР из них 2 совместных с Тренерским и 
Спортивным комитетами акробатического рок-н-ролла ФТСАРР. 

2) Приобретение техники для проведения судейских семинаров:  
- проектор; 
- переносной экран на стойке; 
- ноутбук; 
- МФУ; 
- кликер; 
- лазерная указка; 
- интернет-модем; 
- все необходимые провода для коммутации работы указанной техники. 

3) Годовая подписка на ZOOM по профессиональному тарифу и оплата траффика 



интернет-модема. 
4) Договор на обработку видео и при необходимости подписка на программу 
обработки видео; 

5) Проведение семинаров повышения квалификации спортивных судей: 
- в 4 городах в мае-июне; 
- в 4 городах в ноябре-декабре;  
- проезд, проживание, заработная плата лекторов; 
- кофе-брейки; 
- канцтовары. 

6) Онлайн тестирование судей 
 
Кто за данное предложение, прошу голосовать. 
Голосовали: «ЗА» единогласно.  
Решение принято. 

 
3-й вопрос повестки дня: 
Пайвина Н.В.: предлагается назначить следующих ведущих плановых семинаров 

повышения квалификации судей и сертификации: 
16 – 17 ноября в Москве – Кирина Ирина Александровна и Леонова Анастасия 

Григорьевна; 
16-17 ноября в Симферополе – Хороших Андрей. Васильевич и Дмитриева Дарья 

Валерьевна; 
30 ноября – 1 декабря в Калининграде (вместо планировавшегося ранее Санкт-

Петербурга) – Деркач Елена Николаевна и Марков Матвей Эдуардович. 
Кто за данное предложение, прошу голосовать. 
Голосовали: «ЗА» единогласно.  
Решение принято. 
 
Пайвина Н.В.: предлагается назначить проведение квалификационного зачета и 

сертификации на 2-ой день семинаров (17 ноября и 1 декабря, соответственно) с утра, до 
лекционной части.  

Кто за данное предложение, прошу голосовать. 
Голосовали: «ЗА» единогласно.  
Решение принято. 
 
Пайвина Н.В.: предлагается определить для семинара повышения квалификации 

судей следующие темы:  
- Изменение в правилах, вступившие в силу с 01.09.2019; 
- Судейство дисциплин «Формейшн» и «Формейшн-микст» линейными судьями; 
- Буги-вуги – новая система судейства.  
 
Кто за данное предложение, прошу голосовать. 
Голосовали: «ЗА» единогласно.  
Решение принято. 
 
 
4-й вопрос повестки дня: 
Пайвина Н.В.: предлагается принять проект подготовленного Леоновой Анастасией 

регламента формирования судейских бригад за основу. Поручить Дмитриевой Дарье 
проанализировать подробно данный регламент и тестовые варианты судейских коллегий в 
соответствии с ним и до 15.09.2019 внести, при необходимости, предложения и 
дополнения в данный регламент. 



Вопрос по утверждению регламента формирования судейских коллегий внести в 
повестку очного заседания СК АРР ФТСАРР в сентябре 2019 года.  

Кто за данное предложение, прошу голосовать. 
Голосовали: «ЗА» единогласно.  
Решение принято. 
 
5-й вопрос повестки дня: 
Пайвина Н.В.: предлагается поручить Пайвиной Наталье Викторовне подготовить 

мотивированный ответ на обращение Александра Дмитриевича Лапшина. 
Кто за данное предложение, прошу голосовать. 
Голосовали: «ЗА» единогласно.  
Решение принято. 
 
6-й вопрос повестки дня: 
Пайвина Н.В.: предлагается изучить подготовленный Дмитриевой Дарьей 

Валерьевной документ по уровням безопасности элементов в разных дисциплинах и 
подготовить предложения и дополнения к очному заседанию СК АРР ФТСАРР в сентябре 
2019 года. 	

Кто за данное предложение, прошу голосовать. 
Голосовали: «ЗА» единогласно.  
Решение принято. 

 
7-й вопрос повестки дня: 
Пайвина Н.В.: предлагается направить видео акробатического элемента от клуба 

«Планета» во Всемирную конфедерацию акробатического рок-н-ролла для рассмотрения.  
Кто за данное предложение, прошу голосовать. 
Голосовали: «ЗА» единогласно.  
Решение принято 
 
 
 
 
Председательствующий:   /Н.В. Пайвина/ 
 
 
Секретарь:    /А.Г. Леонова/ 
 
 


